

*Begrenzt ist das Leben,
doch unermüdlich
die Erinnerung.*

**Hans
Heinlein**
† 9. März 2013



Ottensooos, im März 2013

Herzlichen Dank

sagen wir allen Verwandten, treuen Freunden, der lieben Nachbarschaft und Bekannten die mit uns Abschied genommen haben und ihre liebevolle Anteilnahme durch Wort und Schrift, einen Händedruck oder eine stille Umarmung, Blumen oder Zuwendungen zum Ausdruck brachten.

Besonderen Dank

Herrn Pfarrer Kessel für die einfühlsamen und persönlichen Worte, der Praxis Dr. Martin Hiller, dem Palliative-Care Team Nürnberger Land und der Praxis Dr. Gröschel und Dr. Thomas mit Team für die liebevolle medizinische Betreuung während der langen Krankheitszeit.

Angelika, Marco und Oma Heinlein